



Figura14. Actividad de educación ambiental, realizada en marzo de 2009, en la que los socios de la SMA limpiaron de residuos una zona de la ribera del río Júcar.

3.2.7. Otras iniciativas micológicas en la provincia de Albacete

Debido al aumento de aficionados y al deseo de conocimiento en lo relativo a las setas y los hongos, tanto a nivel buscador – recolector, como científico, se han creado otras asociaciones micológicas en la provincia a lo largo de este periodo, como son la Peña Guiscanera de Caudete, Micosegura en Yeste y la Asociación Micológica de La Roda.

Del mismo modo, se ha extendido la organización de jornadas micológicas en otras localidades de la provincia como Molinicos, Yeste, La Roda, Casas de Lázaro, Bienservida, Nerpio o Abengibre, de la mano, en muchos casos, de las asociaciones micológicas constituidas en la provincia.

En 2004, por iniciativa del ayuntamiento de Molinicos, se crea el **Museo Micológico “La Casa del Nízcalo”**, con el asesoramiento de Mario Honrubia.

En 2010, se publica la **Guía de Hongos Micodes**, dentro de un proyecto de desarrollo rural, liderado por Mario Honrubia, que incluye en su ámbito la sierra de Alcaraz y Campo de Montiel (Honrubia *et al.*, 2010).

En 2013, la asociación Micosegura edita su **Guía de hongos del parque natural de los Calares del Mundo y la Sima**, una publicación local y